
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
du mardi 9 JANVIER 2018

Excusés : Annick EPAUD, Gérard NERRIERE

        I – BILAN DU CONCOURS DE BELOTE INTERNE DU 17 DECEMBRE :

38 équipes y ont participé – Excédent : 178 euros.

Merci à Nicole qui a su trouver des magrets de canard à un prix raisonnable , ce qui a permis cet
excédent.

II – CONCOURS EXTERNE : 
La plupart des Clubs vendent des tickets pour les gâteaux et les boissons, ce qui évite une

manipulation de monnaie par les serveurs.

D’autre part, afin d’avoir moins de petite monnaie, le Conseil va également réfléchir au fait
de passer les consommations à 1 euro d’ici le prochain concours.

III– APRÈS  MIDI TOURTISSEAUX DU 1  er   FÉVRIER     :  

Comme les années passées, nous commandons 3 tourtisseaux par personne.

IV – ÉTAT COMPARATIF DES DEPENSES     :  
La trésorière a édité un état comparatif des dépenses de boissons et gâteaux pour les

mardis et jours de bal pour 2 périodes 

- 2015/2016 →    2 400 euros

- 2016/2017 →    1 950   « 

Plusieurs raisons peuvent expliquer cette baisse : quelques mardis ont été supprimés –
nous n’achetons plus de bouteilles d’eau – il y a moins de stock

V – SORTIE DE LA RETRAITE SPORTIVE     :  

Elle aura lieu cette année à Chalonnes s/Loire, au milieu des vignes du Maine-
et-Loire, probablement fin juin.

Benoît devrait pouvoir nous donner des précisions en mars.

VI – JEUX DE CARTES DU MARDI     :  
Plusieurs personnes nous ont interpellés car elles se sont présentées pour jouer à la

belote le mardi après-midi et sont reparties car toutes les équipes étaient faites.

Beaucoup de joueurs se retrouvent plusieurs fois par semaine pour jouer entre eux, à la
belote, au tarot ou au rami..

Le mardi après-midi est un moment convivial au « Club Amitié » et tout le monde devrait
trouver sa place.

Si tel n’est pas le cas, un essai sera fait en février avec un tirage au sort.



VII – QUESTIONS DIVERSES

FORMATIONS
Les formations se poursuivent avec la MDAV. La prochaine aura lieu le lundi

5 février de 20 H à 22 H et le thème est «la gestion des conflits».

TOUR DE FRANCE 
Le Président  du Conseil  Départemental  a envoyé un courrier  aux  Associations  leur

demandant de réfléchir sur des projets autour du vélo à cette occasion.

Etant donné qu’il y a 2 clubs de vélo à La Ferrière, nous pensons qu’ils sont plus à
même que la Retraite Sportive de travailler sur ces projets et contact va être pris avec eux.

LA MAISON DE LA PÊCHE
Celle-ci a envoyé un mail nous sollicitant pour une animation.

N’ayant pas plus de détails,  nous allons d’abord nous renseigner,  en particulier  sur
les tarifs.

La secrétaire, Les coprésidents

Marie-Jo BUSSON Jeannine GRATON        Benoît IMBERT

=======

Prochaine réunion : MARDI 20 MARS 2018 à 9 H 30


